

新型コロナウイルス対策

空気のカーテンって、なに?
エアーカーテン



事務所内入口に設置すると環境改善になります

込むのをおさえます。常に室内を清潔で安定した状態に保つことができ、そして人の出入りを妨げません。モリタカでは、防犯カメラ工事の他にも様々な電気工事やLEDなどの照明工事なども承っております。

★お問い合わせ、ご相談などございましたら、荒神までご連絡ください。お待ちしております。

コロナウイルス感染対策として入口の扉を開けて営業されている店舗が多く見られます。猛暑日では、冷気がそのまま逃げて空気の流入が多くなり、環境悪化の原因となります。

エアーカーテンは速い気流の幕をつくり、冷房が外にもれすぎを防いだり、外からホコリや臭いが入り

換気扇



業務用エアーカーテン
定価 97,500円(税抜)



防犯だより



モリタカ

検索

Vol.106 令和2年8月

平素ご愛顧いただいているお客様や関わりを持っていただいている皆様へ…

暑中お見舞い申し上げます!!

今年は春先から新型コロナの影響で『新たな生活様式』の夏を迎えましたが、皆様にはマスクを着用したり、飲食や移動の自粛をしたりという不自由な生活の中でも暑さ負けず元気にお過ごしのことと拝察申し上げます。

そんな全世界が想定外だった非常事態の中で、我々セキュリティ業界は何が出来るのかを模索している最中ですが、**出入り管理**からであったり、**映像記録**からであったり、更には**空調管理**からのアプローチだったり様々な角度から**新型コロナ対策**を皆様に広くご提案していきたいと思っています。

そしてまずは一番身近で安価な対策として『**制菌機能マスク**』をご紹介します。抗菌よりも滅菌効果が高いとされる制菌素材のマスクです。Security Houseのロゴ入りで、涼しげに覆られている感じに見えませんか? 淡い黄色とピンクもあります。顔の小さな方はもっと似合うと思いますので、気になった方は中島までお問い合わせください。

Withコロナの時代ですので、賢く、そして何より長く続けられる対策をお勧めします。



肌触りも滑らか!です
ロゴ入りです
(中島)

児玉のお勧めBOOK 『ノースライト』(横山秀夫著)

自粛制限中は沢山の小説を読みました。「ノースライト/横山秀夫」「透明な夜の香り/千早茜」「君の隣をたべたい/住野よる」「虚ろな十字架/東野圭吾」ルポルタージュ本では「つけびの村/高橋ユキ」など。その中から今回紹介するのは…

一級建築士の青瀬稔。ある日、青瀬のもとに、(かつて設計した家がもぬけの殻)という情報が入ってくる。施主の吉野に「あなた(青瀬)が建てたい家をどうしても建ててほしい」と頼まれて建てた家。完成した際には家族であんなに喜んでいたので…実際に住んでおらず、行方不明。青瀬は事件ではないかと思ひ、吉野一家の行方を追うが…



今回は建築士の世界に浸りました。北から差し込む優しい光を取り込む手法の建築法『ノースライト』や建築家『ブルーノ・タウト』など初めて聞く内容に興味をそそられます。アオセミノル君の幼き日の思い出、父や家族に対する思い出は、昭和の時代へタイムスリップします。建築士になった喜び、結婚、離婚、愛娘への思いなど様々な感情が交差します。なかでも仕事に対する熱い情熱は読んでいて清々しいものがあります。一つ一つ丁寧に謎を解いていく静かなミステリーです。最後は泣かされます。皆さんもぜひ読んでみて下さい。

世界中が、そしてご多聞に漏れず当社も大変な時期に、経営者自らが学ぶ会である中小企業家同友会の広島東支部という500社を超える組織の支部長を引き受けることになってしまいました。

思い起こせば、先代から会社の代表を引き継いだのも平成13年10月というマツダさんが宇品第2工場を閉鎖して1,000人の自主退職者を募った大不況の真っ只中でした。いろいろ思い悩みましたが、世の中がピンチの時こそ「ラッキーだけで生きてきたヤツが良いのかも知れない?」と勝手に思い込んで覚悟を決めました。いつも通りの活動が出来ない中「なんで?いつになれば?」と思っても仕方がないので「どうすれば?これならできる」という能天気な精神でこの危機を乗り切っていくと思ひます。

そんな荒波への船出ですが、Zoom会議などの活用で以前よりも浅いけど逆に広い交流が図れるようになりました。知恵や知識を取りに行こうとする自発的な考えの経営者にとってはフォローの風かも知れませぬ。

今後も多数の方の多大なるご協力をいただきながら有用な勉強の場を継続して行きますので、心当たりの方は勉強熱心な経営者をご紹介します。よろしくお願ひします。

編集後記



防犯だより 中島 博文

★防犯だよりVol.106はいかがでしたか?ご意見・ご感想をお待ちしております。



新型コロナウイルス対策 ~AI検温システム その①~

新型コロナウイルス感染拡大防止 第2波に備えて



夏休み、お盆などで人の動きが活発になるなか、感染対策がしっかりしている場所ならば、お出かけ、お食事、お買い物が安心ですね。アルコール消毒液はほとんどのお店で見かけますが、**更に体温測定機があると安心ですね。**

発熱測定 顔認識ドームカメラ サーマルカメラ(AI搭載) ¥500,000(税抜)



- このサーマルカメラは体表面温度測定が最大20人まで測定可能(カメラ画角内に収まる人数)です。
 - 不特定多数の人が出入りする場所で、短時間でしかもマスクの有無にかかわらず効率的に体温を測定します。
 - 人の顔を焦点にして温度を測定するため、手元に温かい飲み物等を持っていても、顔と区別して体温を表示します。
- ※従来のカメラは熱いコーヒーを持っているとアラートが出て再度チェック、検温をする必要がありました。温度測定の誤差は±0.3℃と高精度で感染疑いのある人の入場を確実に制限します。



別室にて体温の確認も出来ます
一定基準を超えた温度を検知した場合は警告アラート(画像と音)が表示されます

サーマルカメラシステム
システム 設定・設置価格
¥800,000~¥1,000,000
(税抜)

導入された会社の方から、『従業員も多く来客も多いので一人一人体温を測るのは難しいと思っていたところでした。安全にしかも複数人の検温をできるので大変助かっています。』とのご感想を頂きました。スポーツ競技場、イベント会場、競技場、病院、学校、オフィスなど人が多く集まる場所などでサーマルカメラは今後必要になってくることと思われます。今年の秋冬に再感染拡大が心配されている第2波第3波に備えて検討されてみてはいかがでしょうか?

新型コロナウイルス対策 ~AI検温システム その②~

簡単取り付け!コンセントに差し込むだけ『フェイス・フォー』

広島県呉市 株式会社第一テック様 店頭ロビーへお届けしました



緊急事態宣言が解除されても真夏になっても残念ながら新型コロナウイルスはなくなりません。「新しい生活様式」を参考に感染対策を行っていかねばなりません。マスク、手洗い、うがいなどは習慣化されてきました。しかしながら、検温となるとつい忘れ、自己判断に任せようになります。体調が悪くて、微熱があっても無理して職場に来ることも考えられます。そうした毎日の検温の煩わしさも無く、マスクも付けたままで検温できるフェイス・フォーは従業員だけでなく、来客にもスムーズに検温を促せます。



体から出る赤外線と周辺の気温を人工知能(AI)が比較して体温を算出し、リアルタイムで表示します。登録した人物は、顔がマスクで隠れていても目の間隔や顔の輪郭などで判別します。体温と出退社時間も記録させることができます。



画面の前に立つと「カメラに向かってください」と音声で促します。



マスクをしていないと「マスクを着用してください」と音声で知らせます。



正常であれば「正常な体温です」と音声で知らせます。



適正な体温でない時は「体温を確認してください」と音声と赤いランプで知らせてくれます。

検温は一人ずつですが、1分間に20人~30人の検温が可能

電気錠と連動することで体温異常やマスク未着用者には入場ゲートやドアを開けないように制御できます。

「フェイス・フォー」は、弊社1階ロビーに設置しております。ぜひ、ご体感ください。機能など、ご納得いただけるかと思います。ご来社の際はぜひ、中島までお声を掛けください。

メールでもお電話でも、お気軽にご相談をお待ちしております。

※働き方改革(勤務間インターバル)助成金の対象です。但し、計画書等の事前準備が必要ですので顧問の労務士さんにご相談ください。

¥400,000(税抜)
(設置・設定費含む)



新型コロナウイルスに便乗した不審電話が発生しています!!

例えば・・・

息子(孫)になりすまして

「風邪をひいてしまった。これから病院で新型コロナの検査を受ける。結果が出たらまた電話をする。」と言い、のちに現金を要求する不審な電話。

市役所職員になりすまして

「新型コロナ対策でマスクと助成金の給付がある。助成金はATMで手続きをすることができる」「還付金があるが、コロナの関係で銀行の窓口ではなくATMで手続きをする。」と言い、コンビニや無人ATMからお金を振り込ませようとする不審な電話。

水道局職員になりすまして

「コロナウイルスを除去する機械を取り付ける水道工事をする。」と言い高額な工事代金を請求する不審な電話。

被害に遭わない為に

- ◎留守番電話に設定
- ◎ナンバーディスプレイで相手を確認
- ◎すぐに電話に出ない

少しでも不審に感じたらすぐに電話を切りましょう

絶対に教えない!渡さない!

- 暗証番号 ●通帳
- 口座番号 ●キャッシュカード ●マイナンバー

市区町村や総務省などが以下を行うことは絶対にありません

- ×現金自動預払機(ATM)の操作を依頼すること
- ×受給にあたり、手数料の振込みを求めること
- ×メールを送り、URLをクリックして申請手続きを求めること

「怪しいな?」と思ったら遠慮なくご相談ください

消費者ホットライン (のぞく110) 188
お住まいの市区町村
新型コロナウイルス対策担当課
消費者ホットライン
0120-213-188
お住まいの区役所
区民の相談室
電話番号
#9110

新社員紹介



ナカシマ ヒデトシ
中島 英俊

- 出身地 広島県広島市
- 入社年月日 令和元年12月1日
- 趣味 野球観戦

住宅関連の仕事で東京で5年修行して参りました。『より良い住まい』と『安全・安心』は切っても切れないものです。住まいを決める時の条件としていまや防犯は必須条件です。自宅で出来る防犯対策から会社、店舗、工場等の防犯システムを個々の要望に沿ってアドバイス出来るように日々精進して参ります。

待ちに待ったプロ野球開幕!(^^)! 無観客試合で始まりましたが、それでも嬉しかったです。懸垂幕のメッセージにもあるように『今自分たちが出来ることを精いっぱいに行い、コロナの脅威に屈せず強い気持ちを持って立ち向かおう』ですね。皆さん、コロナに負けず一丸となってカーブを応援していきましょう!!

(私のモットー)
大好きな広島のまちをより安全に!
より安心に!



先輩の指導を受けながら機器の組み立て

何故か?全国からのお問い合わせが届いています。(今年7月まで10件)

真夏のマスクに要注意!!

『倒れコール』で、緊急事態を即座に通報!!



手のひらサイズの「倒れコール」

倒れコール
¥59,800(税抜き)

コロナ禍により今年の夏はマスクをしたままの作業をされる人が多く見られます。急に倒れたり、緊急事態が起こって助けを呼ぶことが出来ないときに、この『倒れコール』は人の転倒と同時に大音量の警報音で周囲に知らせます。押しボタン機能もあり、緊急コールもできます。

『倒れコール』は様々な場所で導入されています



- ◎24時間操業の工場で → 少人数作業の非常報知
- ◎プレス工場等の危険区域で → 大型機械の巻き込み事故対策に
- ◎経費節減の対策として → 安全対策の機械化による人員削減

この時(姿勢)にはまだ警報音は鳴りません

横向き(倒れる)になると警報音が鳴り出します

また、厚生労働省は新型コロナウイルス対策として着用されているマスクの着用方法を示した夏の対応策を公表しています。

- ★屋外では2m以上離れている場合はマスクを外す。
- ★マスクを着用する際は強い負荷の作業や運動は避け、喉が渇いていなくてもこまめに水分を補給する。
- ★室内では冷房をつけていても、換気扇を回したり、窓を開放したりして換気をする。

3密(密閉、密集、密接)を避けながら、熱中症にならないように十分な対策を取り、この夏を乗りきりましょう。

『倒れコール』についてご相談を沢山いただいております。メールでもお電話でもお気軽にご相談ください。

株式会社 通話料 0120-1269-24 nakashima@moritaka.jp
モリタカ FAX 082-581-5539
携帯電話のカメラでこちらのQRコードを取り込むと便利です。→

同封のFAX用紙に、どんな事でも書いて送ってください。24時間受付中!

鍵交換 販売・取付(交換) 工事承ります。